

Fadli Zon Tawarkan Agenda Pembahasan Konflik Palestina-Israel di Forum IPU ke-144

Updates - JABAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 22, 2022 - 18:36



Ketua Badan Kerja Sama Antar Parlemen (BKSAP) DPR RI Fadli Zon

JAKARTA - Ketua Badan Kerja Sama Antar Parlemen (BKSAP) DPR RI Fadli Zon menemui Presiden Inter-Parliamentary Union (IPU) Duarte Pacheco guna menawarkan agenda pembahasan konflik antara Palestina dan Israel di sela-sela rangkaian Sidang IPU ke-144. Bersama dengan perwakilan The League of Parliamentarians for Al-Quds, ia menyampaikan Indonesia hadir berupaya mewujudkan perdamaian dunia.

“Hari ini, saya bersama dengan The League of Parliamentarians for Al-Quds menemui Presiden IPU untuk menawarkan agenda soal konflik Palestina dan Israel. Kami berharap dengan pertemuan ini, bisa menjadi usaha untuk menghentikan konflik,” tutur Fadli Zon kepada Parleментарia usai menemui Presiden IPU Duarte Pacheco di Nusa Dua, Bali, Selasa (22/3/2022).

Lebih lanjut, di tengah polemik terjadi di belahan dunia, konflik Palestina dan Israel dinilai sudah berlangsung cukup lama. Namun, hingga saat ini, belum ada tanda-tanda yang signifikan untuk menghentikan konflik tersebut.

Oleh karena itu, politisi fraksi Partai Gerindra itu ingin memasukan agenda penyelesaian konflik Palestina dan Israel, supaya setiap perwakilan parlemen negara yang hadir dalam IPU ke-144 memperoleh wawasan sekaligus solusi yang mampu menahan perpanjangan konflik tersebut.

Sebagai informasi, Ketua BKSAP DPR RI Fadli Zon merupakan Wakil Presiden The League of Parliamentarians for Al Quds, sebuah organisasi yang menghimpun para anggota parlemen dari seluruh dunia yang mendukung Palestina. Melalui organisasi tersebut, diharapkan dapat mendorong IPU untuk turut berpartisipasi.

Partisipasi yang dimaksud berupa mendesak kemudahan akses bantuan kemanusiaan, mendorong pemeliharaan perdamaian dan keamanan internasional dan regional, dan mendukung semua upaya diplomatik yang bertujuan untuk mencapai perdamaian yang komprehensif, adil dan langgeng di Timur Tengah. (ts/aha)